

# *La Russie considère que le plan annoncé par le président de l'Ukraine viole les accords de Genève*

---



Ryad, 21 juin, (RHC- Telesur)-Le ministre russe des Affaires étrangères, Sgueï Lavrov , a dénoncé le fait que le plan de paix conçu par le président de l'Ukraine , Pitor Porochenko, viole les accords adoptés en avril dernier à Genève car il ne comprend pas l'établissement d'un dialogue entre les parties rivales du conflit ukrainien.

Dans des déclarations en Arabie Saoudite , où il se trouve en visite de travail , il a exprimé la préoccupation de son gouvernement pour l'intensification de l'opération militaire dans la région malgré l'annonce du projet pour la fin des hostilités.

Le ministre russe a déclaré que les pays occidentaux doivent aussi assumer la responsabilité de faire régner la stabilité dans l'est de l'Ukraine, et il a rappelé l'attitude de ces nations comme des protecteurs du coup d'État à Kiev et ensuite de l'organisation des élections.

Il a été annoncé que prochainement, le président russe Vladimir Poutine et son homologue étasunien Barack Obama , converseront par téléphone sur la crise ukrainienne et sur d'autres thèmes comme la situation en Irak et en Syrie.

D'autres informations révèlent que le Département d'État étasunien du Trésor a inclus dans sa liste noire sept leaders séparatistes des régions dans l'est de l'Ukraine.

Les nouvelles sanctions prévoient le gel de leurs biens aux États-Unis et l'interdiction pour les entreprises de faire du commerce avec eux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26433-la-russie-considere-que-le-plan-annonce-par-le-president-de-lukraine-viole-les-accords-de-geneve>



**Radio Habana Cuba**